
 
Ecole Elémentaire LE PALOISEL     Combs la Ville, le 4 juillet 2009 

5, Avenue du Paloisel 
77 380 COMBS-LA-VILLE 
01 60 60 71 12 
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 
DU 26 JUIN 2009  

 
 

Présents :  
Enseignants : Mme De Herder, Mme Dewitte, Mme Fourot,  Mme Guérin-Bouziane,, Mme 

L’Hénoret, Mme Vigneulle, M.Vigneulle.  
Parents d’élèves : Mme  Aucoulon-Salesse, Mme Brusson, M. Gigot, Mme Issaly, Mme 
Miranda, Mme Francart, 

 Rased :  
 
 Municipalité :  

   
 
Excusés : M. Huquet (IEN),  M. Geoffroy (Député-Maire), Mme Costard (Parent d’élève). 

                 M.Houdeyé Mme Lioret, M. Glachant, Mme Rousseau Mme Mélé DDEN : M.Garac 
Mme Palich (Conseillère Municipale) 

 

Le conseil d’école débute à 18h30, secrétaires : Mme L’Hénoret. 
 

 

 
1. Structure pour l’an prochain 
 
L’école devrait accueillir :221 élèves + les gens du voyage. 
On démarre l’année à 9 classes: pas de fermeture prévue. 
On attend la nomination d’une personne sur le poste de M. Houdeyé. 
 
Cette année, on ne sait pas correctement évaluer le niveau du CP de M Houdeyé: le niveau est 
incertain. De plus , les élèves de cette classe manquent de méthodes de travail. 
 
Pour résoudre ce problème, une solution est proposée: 
   Au cycle 2: 
 - faire  un CE1 « aménagé » avec un effectif réduit  et un CE1 plus chargé .  
 
   Au cycle 3 
33 élèves qui montent au CM2:  des élèves difficiles; 
-donc,  faire 2 CM1/ CM2 
 
Donc, hypothèse de structure la + probable: 
 
2 CP à 25 
1 CE1 à 16 ou 17 
1 CE1 à 27 



2 CE2 à 21 
1 CM1 à 28 
1 CM1/CM2 à 10/16  
Et 1 CM1/CM2 à  10/ 17 
 
2) Les travaux dans l’école 
 
- Le préau sera finalement refait :  
Les travaux commencent vendredi 3 juillet (  Dalle cassée, sol refait , portes et fenêtres remplacées) 
- La réfection du plateau est prévue pour  début septembre . 
 
) Bilan de l’année 
 
Théâtre: La pièce des CE2 va être mise  prochainement sur le site de l’école. 
 
4) Questions diverses 
 
Un parent demande quelle sera l’organisation de la semaine l ’an prochain. 
Pour l’instant , pas de changement . 
Concernant le soutien, le  bilan est  mitigé selon les enseignants: 
Les grands, (cycle 3) n’ont pas trouvé les 2 heures de soutien bénéfiques et ont surtout  manqué de 
temps pour faire les matières comme sciences etc .... 
Au cycle 2 le soutien a été  davantage profitable (plus facile de remédier aux difficultés en petit 
groupe, pour la lecture au CP par ex ) 

 
 

 
 
Le Directeur,     Les secrétaires, 

D. Vigneulle    L. L’Hénoret  
 


